



 FRANCE
GALOP



COMMUNIQUÉ

16/02/2025

POLYTRACK 

FAST RAAJ REMPORTE LE POLYTRACK CHALLENGE SECTION VITESSE/MILE

No Lunch gagnant du Prix Saonais Polytrack Challenge



Dimanche 16 février 2025, l'hippodrome de Cagnes-sur-Mer accueillait le Prix Saonais - Finale du Polytrack Challenge section vitesse/mile (Listed). La course a été remportée par No Lunch, représentant de l'écurie Wertheimer & Frère, entraîné par Christophe Ferland.

Le 4 ans s'est imposé très facilement, de deux longueurs et demie, après avoir attendu à mi-peloton, dans une course qui a eu du rythme, et sans être sollicité par son jockey Maxime Guyon.

Fast Raaj champion du Polytrack Challenge Section Vitesse/Mile

Grâce à sa deuxième place dans cette course, c'est le cheval Fast Raaj remporte nettement le Polytrack Challenge section Vitesse/Mile. Il décroche les 40 points promis au deuxième dans la finale et reçoit ainsi le bonus de 30 000 € promis au propriétaire avec un total de 120 points cumulés au fil des étapes. Guillaume de Saint-Seine, Président de France Galop, était présent à Cagnes-sur-Mer pour remettre le chèque aux propriétaires de Fast Raaj.

Le cheval Hooking, le héros de Cagnes-sur-Mer, gagnant du Prix Grand Prix de la Riviera Côte d'Azur-Jacques Bouchara (Listed) et du Polytrack Challenge section Intermédiaire/Classique, est troisième à un nez.

No Lunch et Hooking n'étaient pas éligibles aux bonus du Polytrack Challenge section vitesse/mile, n'ayant pas pris part aux deux épreuves qualificatives de ce challenge.



La régularité de Fast Raaj récompensée

En se classant deuxième du Prix Saonais, Fast Raaj décroche un total de 120 points et remporte haut la main le Polytrack Challenge section Vitesse/Mile. Le pensionnaire de l'entraîneur Yann Barberot voit sa régularité dans ce circuit récompensée. Il a en effet pris part aux deux épreuves qualificatives, lui qui s'est classé deuxième, le 3 novembre, du Prix Irish River – Polytrack Challenge (Listed), avant de remporter le Prix Luthier – Polytrack Challenge (Listed) au début du mois de décembre. Il abordait donc le Prix Saonais, finale du Polytrack Challenge, avec 80 points.

Âgé de 7 ans, Fast Raaj avait, en 2024, pris la deuxième place du Polytrack Challenge section Vitesse/Mile derrière Hooking. Fast Raaj porte les couleurs d'Alain Jathière, dont la casaque est aussi bien connue dans les courses en Plat qu'en Obstacle, en association avec l'écurie du Parc Monceau, le haras d'Etream, son entraîneur Yann Barberot et Riviera Equine Sarl.

Classement du Polytrack Challenge, section vitesse/mile

#	Cheval	Propriétaire(s)	Entraîneur	Points
1	FAST RAAJ	A. Jathière / Ecurie du Parc Monceau / Haras d'Etream / Y Barberot / Riviera Equine SARL	Y. Barberot	120
2	NO LUNCH*	Wertheimer & Frère	C. Ferland	70
3	MOUNT ATHOS*	Cheikh Rashid Dalmook Al Maktoum	J. Tate	50

** No Lunch n'était pas éligible aux bonus du Polytrack Challenge section vitesse/mile, n'ayant pas pris part aux épreuves qualificatives à Deauville, tandis que Mount Athos n'était pas éligible à ces bonus car il n'a pas participé à la finale de Cagnes-sur-Mer.*

Crédits photos : Couleur Casaque



Contact Presse France Galop :

Hélène Dupuy

Mail : hdupuy@france-galop.com

Tél : 06 30 41 85 89